



The Wittur CUBE Experience

Interlift 2015 presented visitors and exhibitors with a new experience in its 1,500 m² CUBE, a newly built exhibit pavilion meant to showcase one company. In its first iteration, the CUBE housed Wittur, to much fanfare and success. According to Dr. Walter Rohregger, CEO of Wittur Group, "The pilot project CUBE with Wittur as the only exhibitor was a great challenge, which we were happy to accept, and we mastered it successfully. We were able to show our visitors the large variety of our first-class and innovative products and solutions."

A printed Visitor's Guide, color-coded and numbered for ease of use, helped guests navigate through the two-story CUBE, which housed high-performance products such as the WSG 21.3 gearless drive for machine-room applications, modernization products such as the ECO Bus folding car door, new building products such as the MRL W Line Machine-Room-Less elevator package, innovative products such as the Wittur advanced engineering elevator and much more.

A press conference was held in the CUBE's auditorium on October 13, where a panel consisting of Rohregger, Vice President Asia Pacific/Marketing/KAM Sergio Biglino, Corporate Director R&D Dr. Etienne Nitidem and Investor Relations Yara Kes

تجربة Wittur CUBE

قدم إنترليفت 2015 لزواره وعارضيه تجربة جديدة وهي جناح الفرعون CUBE الذي يبلغ مساحته 1500 متر². وهو جناح عرض جديد الغرض منه تقديم عرض الشركة واحدة. وفي دورته الأولى قدم الفرعون CUBE شركة Wittur بشكل ناجح ومدروس. وبخبرنا الدكتور والرجل روبيجر المدير التنفيذي لمجموعة Wittur: "كان المشروع التجاري CUBE موجود في Wittur كعارض وعند تحدى كيراً سعدنا بقوله ونحنا نجاح كير... لقد تمكنا من تعريف زوارنا بالتنوع الكبير للمنتجاتنا وحملنا عاليه الجودة والتطور".

ساعد دليل الزائر، المطبوع باللون مع التمييز اللوني والتقطيم، الزوار من التحرك بسهولة داخل جناح العرض المكون من طبقتين والذي يحتوي على منتجات عالية الأداء مثل: WSG 21.3 وهو محرك لا يحتوي على تروس (مستنات) لغرفة المحركات، ومنتجات التحديث مثل باب الكابينة القابل للطي ECO Bus ومنتجات الستائر الحديثة مثل مجموعة أقطر المصاعد بدون غرفة محركات وللمنتجات المتقدمة كمصاعد Wittur ذات التصميم الهندسي المتتطور وغيرها.

تم عقد مؤتمر صحفي بقاعة الاجتماعات الخاصة بالـCUBE في 13 أكتوبر حيث قامت لجنة مشكلة من: روبيجر، نائب الرئيس للتسويق/



(l-r) Rohregger, Biglino and Nitidem during the Wittur press conference on Tuesday, October 13.



Rohregger welcomes guests to the Thursday evening party at the Wittur CUBE.



CUBE visitors experience Wittur's panoramic elevator.



Rohregger and guests dance to a rendition of "New York, New York" at the Wittur party.

بانيا وال BASICIKI KAM سيرجيو بيلينو، مدير البحث والتطوير للمجموعة. د. إتيان نيتيديم، مدير علاقات المستثمرين يارا كيس، حيث ناقشوا الممارسات المطورة والترتيبات وتنفيذ CUBE والخطط المستقبلية. وألخص روبيجر خططات Wittur بقوله: "نهدف لأن تكون رواد العلامة الإستراتيجية لتقديم الحلول صديقة البيئة فيما يخص المكونات، الوحدات والأنظمة بصناعة المصاعد وأن نصبح من منظور العملاء الرواد بالجودة والتقنية. تزيد أن تصير مكاناً يधّر الناس بالعمل فيه".

سعدت "ELEVATOR WORLD" بحضور الحفل المقام بعنوان "ELEVATOR WORLD" يوم الخميس الموافق 15 أكتوبر حيث كانت الترتيبات للطعام والمشروبات والعروض الموسيقية على أعلى مستوى. وفقاً لروبيجر، فقد كان هناك الكثير مما يدعو للإحتفال إذ يقول: "لقد تلقينا حتى يوم الخميس عدداً من الزوار أكبر مما تلقينا طوال المعرض السابق كلّه؛ ومن فيهم من أصحاب القرار على مستوى العالم. لقد كان إنترليفت 2015 معرضاً تاجياً لنا ونحن نتطلع بالفعل للمعرض Wittur CUBE القادم في 2017".